

Flash, des rues de Pointe à Pitre à la vie de château

Un matin au volant de ma voiture, j'ai vu sur un trottoir de Pointe à Pitre, un bébé chien en train de courir après tout le monde dans l'indifférence totale.

C'était un joli chiot tout noir.

Je ne me suis pas résignée à le laisser, sachant au fond de moi, qu'il finirait écrasé.

J'ai mis un bon ¼ d'heure pour réussir à l'attraper car c'était un rapide !



Son nom était tout trouvé, il s'appellerait Flash.

Arrivés à la maison, j'ai mis plus de trois heures à le déparasiter. Le pauvre était infesté de vermine.

Je l'ai confié à une famille d'accueil car je n'avais pas de jardin clôturé.

Après quelques semaines de soins et de bonne nourriture, Petit Flash a repris des forces.

Il pétait désormais la santé. C'était un chiot joueur, mais cela je l'avais déjà constaté, sociable, à l'aise avec les chiens, les enfants et les adultes.

Il est parti en métropole le 21 Mars 2017 pour trouver une famille adoptive.



Le 1^{er} Mai suivant il était déjà dans son foyer ... passé des rues de Pointe à Pitre à la vie de château.

Je suis tellement heureuse pour lui.

Écrit par Audrey